

NON

**À LA FERMETURE DÉFINITIVE
DU COLLÈGE DU VAL D'AJOL !**

Le Rassemblement National des Vosges souhaite que le Conseil Départemental planifie la réhabilitation ou reconstruction de cet établissement, il en va de l'attractivité de l'ensemble de ce territoire qui repose notamment sur la présence de ses services publics.

NON À LA FERMETURE DÉFINITIVE DU COLLÈGE DU VAL D'AJOL !

Derrière le risque sécuritaire, une décision prévisible et regrettable !

Le Conseil Départemental des Vosges, dont la Majorité des élus appartient au parti Les Républicains, vient d'annoncer la fermeture définitive du collège du Val d'Ajol.

Cette décision, qui ferait suite à un rapport indiquant des « défauts au niveau de la structure de l'établissement » était largement prévisible tant ce collège figurait déjà dans les établissements que le Département des Vosges souhaitait fermer à moyen terme. Ce rapport n'a assurément fait qu'accélérer le calendrier politique du Président François Vannson.

J'avais mis au cœur de ma campagne Départementale dans le canton du Val d'Ajol en 2021 la défense de nos collègues, qui sont des éléments structurants des communes de notre territoire en alertant sur de potentiels risques de fermetures pour les villes de La Vôge-les-Bains et du Val d'Ajol, notamment en raison des baisses d'effectifs d'élèves.

Ma concurrente, actuelle conseillère départementale du canton du Val d'Ajol, Véronique Marcot avait alors qualifié mes propos de « malhonnête ». Force est de constater que la crainte que j'avais exprimée était bien réelle et se traduit aujourd'hui par une fermeture concrète et définitive, véritable catastrophe pour cette ville de près de 4000 habitants dont l'économie pourrait être impactée par ce choix.

Si aujourd'hui, à quelques jours de la rentrée, la priorité est de transférer l'ensemble des élèves du Val d'Ajol à Plombières-les-Bains afin de limiter l'impact sur leur scolarité, cette solution ne doit pas devenir définitive.



Le Rassemblement National des Vosges souhaite que le Conseil Départemental planifie la réhabilitation ou reconstruction de cet établissement, il en va de l'attractivité de l'ensemble de ce territoire qui repose notamment sur la présence de ses services publics. Les collèges ne sont pas la variable d'ajustement du budget départemental !

Sébastien HUBERT

Délégué départemental du RN 88
Conseiller municipal de La Vôge-les-Bains
Conseiller régional du Grand Est
Candidat RN aux Départementales dans le canton du Val d'Ajol en 2015 et 2021

Le RN Vosges avait déjà alerté !



Pierre FRANÇOIS, délégué départemental adjoint du RN 88, conseiller régional du Grand Est et candidat aux Législatives 2022 dans la 3e circonscription des Vosges avait alerté lors de la campagne des Départementales 2021 sur la mauvaise stratégie de la Majorité Départementale qui sacrifie ses collèges et donc l'avenir de ses enfants.

Il avait indiqué sur le plateau de **France 3 Lorraine le 14/06/2021** : « Si vous voulez dévitaliser une ville, vous enlevez son collège, vous fermez son école et vous êtes sûr qu'aucune famille viendra s'y installer. Il faut conserver ces collèges quoi qu'il en coûte et avoir une vision sur le long terme ».



Sébastien HUBERT, délégué départemental du RN 88, conseiller régional du Grand Est avait alerté lors de la campagne des Départementales 2021 sur les fermetures qui se profilaient dans le canton du Val d'Ajol, notamment avec la structure Plombières-les-Bains/Le Val d'Ajol en direction commune et potentiellement à La Vôge-les-Bains.

Il avait indiqué dans une interview sur **Vosges Télévision le 17/06/2021** : « Aujourd'hui rien n'est fait mais on sait ce qui est dans les cartons du Département, nous ce que nous souhaitons c'est maintenir ces collèges pour l'attractivité de nos villes ».

Suivez-nous sur les réseaux sociaux

► Sébastien HUBERT :

 [SebastienHumberRN](#)

 [Seb_Humbert](#)

► Pierre FRANÇOIS :

 [PierreFrancoisRN](#)

 [PFrancois7835](#)